

CAGLIERO 11

Bulletin d'Animation Missionnaire Salésienne



Secteur pour les Missions pour les communautés salésiennes et les amis des missions salésiennes



Le mois de Septembre est marqué par des événements missionnaires significatifs. Le plus significatif est l'envoi missionnaire de 22 salésiens, en Mongolie, au Pakistan, en Papouasie Nouvelle Guinée, en Sibérie, au Japon, en Australie, en Grande-Bretagne, en Espagne, en Irlande, en Équateur, aux Antilles, en R.D du Congo et dans la nouvelle fondation de Malaisie. Trois missionnaires viennent de l'Europe, 2 de l'Amérique, 4 de l'Afrique et 13 de l'Asie. Ils recevront une formation d'un mois à Rome et dans les lieux salésiens, pour être envoyés, avec d'autres missionnaires FMA, le 24 Septembre, au départ de la Basilique de Marie Auxiliatrice.

Egalement en ce mois commence le cours de formation permanente de Pastorale Missionnaire, de trois mois, qui, pour les salésiens (5 missionnaires d'Afrique, 14 d'Amérique et 1 d'Asie), commencera le 17/09 par un pèlerinage aux lieux salésiens. Ensuite, avec d'autres participants, le cours continuera à l'UPS - Rome, par divers cours de missiologie, de spiritualité, de salésianité et culminera par un pèlerinage en Terre Sainte.

Tous ces confrères, des plus jeunes aux plus expérimentés, offrent à la Congrégation et à l'Église cet enthousiasme missionnaire renouvelé et intelligent afin de porter le Christ dans les nouveaux défis du monde et des jeunes d'aujourd'hui. Prions pour ces salésiens et aussi pour nous tous, afin que nous portions le feu du Saint-Esprit là où le Seigneur le désire.



Origine et destination des nouveaux missionnaires

	<i>Nom</i>	<i>Province</i>	<i>Destination</i>
1.	S. Joseph ABUTO	Kenya (AFE)	Japon (GIA)
2.	S. Jeswin MASTAM	Inde (INB)	Japon (GIA)
3.	L. Jorge CHORRO	Le Salvador (CAM)	Papouasie Nouvelle Guinée (PGS)
4.	S. Jeevan LEWIS	Inde (INP)	Papouasie Nouvelle Guinée (PGS)
5.	S. Jude MALIAKAL	Inde (INK)	Antilles (ANT)
6.	S. Jacque MASSA	R.D. Congo (ACC)	Antilles (ANT)
7.	S. Martin Paul PUSHPARAJ	Inde (INK)	Grande Bretagne (GBR)
8.	S. Anthony LEUNG	Chine (CIN)	Grande Bretagne (GBR)
9.	P. Peter Lai Vu Son LAM	Vietnam (VIE)	R. D. Congo (ACC)
10.	L. Joseph Chu Nhat TAN	Vietnam (VIE)	R.D. Congo (ACC)
11.	P. Peter Nguyen Anh VU	Vietnam (VIE)	Australie (AUL)
12.	S. Norbet MAMBA	R. D. Congo (ACC)	Espagne(SMX)
13.	S. Isrrael HERNÁNDEZ	Vénézuéla (VEN)	Espagne (SMX)
14.	S. Emmanuel NIYOYITUNGIRA	Burundi (AGL)	Russie - Yakutsk (SLK)
15.	S. Joseph RAYMOND	Inde (INM)	Russie - Yakutsk (SLK)
16.	P. Arkadiusz ORZECZOWSKI	Pologne (PLN)	Irlande (IRL)
17.	P. Mario DOS SANTOS	Timor Est (ITM)	Mongolie (VIE)
18.	L. Manuel RUPÉREZ ARROYO	Espagne (SSM)	Malaisie (FIN)
19.	P. Ramón BORJA	Philippines (FIN)	Malaisie (FIN)
20.	P. Eugene MAGLASANG	Philippines (FIS)	Pakistan (FIS)
21.	P. Joaquim FOLQUÉ	Espagne (SMX)	Equateur (ECU)
22.	P. André BELO	Timor Est (ITM)	Malaisie (FIN)



Témoignage de Sainteté Missionnaire Salésien

P. Pierluigi Cameroni SDB, Postulateur Général pour les Causes des Saints

Le Bienheureux Martyr Titus Zeman (1915-1969), dans l'envoi de ses souhaits à un cousin pour son mariage, écrit: « Je te souhaite bonne chance ; puisses-tu vivre heureux dans le mariage, accompagné par la grâce et la bénédiction de Dieu ; puisses-tu accomplir la volonté de Dieu qui nous a créés et nous a donné la grâce de devenir chrétien pour que nous puissions recevoir ses sacrements, tel le **sacrement de mariage dans lequel tu viens de t'engager. Je continuerai de prier pour toi, afin que tu puisses avoir une nouvelle vie, bénie et heureuse.** Je prie pour toi, je te demande aussi une prière pour moi. Titus ». Le Père Titus dessine alors de sa propre main le symbole de la croix, en ajoutant: « Dans les moments de souffrance regarde la croix et la douleur sera soulagée dans ton **cœur.** »

Pour la 148^a Expédition Missionnaire



Intention Missionnaire Salésien

Afin que chaque Salésien soit missionnaire selon le cœur de Don Bosco.

De cœur dans la Basilique de Marie Auxiliatrice, d'où Don Bosco lui-même envoya la première expédition missionnaire en 1875, prions pour chacun des membres de cette expédition 2017. Chaque année se fortifie la multi-culturalité et l'inter-continentalité de ces groupes de Salésiens, FMA et laïcs : en majorité très jeunes qui, de partout dans le monde, partent pour le monde entier. C'est le mandat missionnaire de Jésus qui chaque année se cristallise dans la Famille de Don Bosco à travers ce signe fort et fécond.

